



Die MG in ihrer neuen Uniform. Bild: pd

MG Schönengrund-Wald

Erfolgreiches Fest

SCHÖNENGRUND – Letzte Woche hat sich das Fest-Organisationskomitee des 125-Jahr-Jubiläums der Musikgesellschaft Schönengrund aufgelöst. Es durfte auf ein erfolgreiches Jubiläumsjahr zurückgeblückt werden.

An der letzten Sitzung gaben die Ressortchefs ihre Abschlussberichte und einen kurzen Rückblick auf Gelungenes, und was bei einem nächsten Fest anders aufgeleitet werden könnte, ab. Das Ressort Finanzen durfte zudem bei der Festabrechnung einen kleinen Gewinn präsentieren. Nun bleibt die Erinnerung an drei gelungene Festtage.

pd

Harmonika-Orchester Herisau

Eidgenössische Fahne wird weitergereicht

Dieses Wochenende, 9. und 10. Juni, stellt das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) am Eidgenössischen Akkordeon-Musikfest in Winterthur sein Können unter Beweis.

HERISAU – Das Orchester, unter der Leitung von Marianne Bänziger, probt seit Januar und hat ein melodiöses Musikstück eingeübt. In der Kategorie Mittelstufe wird das Orchester am Samstagnach-

mittag sein bestes geben und hofft, dass sich die vielen, intensiven Proben gelohnt haben. Marianne Bänziger wird nach dem Eidgenössischen Fest den Taktstock nun definitiv, aber schweren Herzens weitergeben. Mit Sandra Bommeli hat das Orchester eine junge, kompetente Dirigentin gefunden und freut sich, sie nach den Sommerferien begrüssen zu dürfen.

Musikalische Fahnenübergabe

Die Verbandsfahne, die seit 2009 – als das Fest in Herisau stattgefunden

hat – in Obhut des HOH war, übergibt das Orchester weiter nach Winterthur. Da wird sie bis zum nächsten Eidgenössischen behütet. Die Musikantinnen und Musikanten werden die Fahnenübergabe im Festzelt musikalisch begleiten. Anschliessend kann das Fest genossen werden, und sicherlich werden noch andere Vorträge angehört.

Empfang am Sonntag

Bei der Rückkehr am Sonntagabend freut sich das Orchester, wenn es von Vereinsdelegationen, Freunden und Bekannten am Bahnhof Herisau empfangen wird und gemeinsam zum Alten Zeughaus marschieren kann. Das Orchester wird bei einem Apéro über die Erlebnisse und Erfahrungen vom Fest berichten. Bei Regen ist der Empfang direkt im Casino. pd

Ankunft Sonntagabend, 10. Juni, mit den Appenzeller Bahnen um 19.23 Uhr beim Bahnhof Herisau

➔ www.akkordeonfest.ch



Das Harmonika-Orchester Herisau freut sich aufs Eidgenössische. Bild: pd